
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 渋 川 芳 三

１　防災体制について
２　保育園と小中学校等の暑さ対策について
３　大学との連携について
４　今後の市政運営について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 江 沢 岸 生

１　健康立市～日赤再生・地域医療維持
２　スポーツ立市～芝生公式野球場・サッカー場整備を
３　文化立市～国文祭唱導と俳句・音楽・美術・文学発信を
４　パブリックコメント手続きルールの早期制度化を
５　戸狩工業団地への長野県最大級木質バイオマス発電所誘
　　致の白紙撤回を

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 荻 原 洋 平
１　中央橋右岸待避所整備について
２　若者住宅について
３　観光案内について

市 長
関 係 部 長

4 竹 井 政 志

１　政治姿勢について
２　平和学習について
３　学力テストについて
４　道徳教育の教科化について
５　英語検定受験者について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 松 本 淳 一

１　弱い放射能の健康への影響をどう考えているか
２　冷却水毎日1000ｔくみ上げは周囲の井戸には影響する
３　周辺からは燃料木材が集まらない
４　発電所は周囲の景観にまったく似合わない
５　飯山市のバイオマス事業計画策定のその後
６　飯山市のエネルギー戦略

市 長
副 市 長
関 係 部 長

6 小林 喜美治

１　猛暑対策について
２　福祉医療費窓口完全無料化について
３　災害対策について
４　農業・農村をめぐる情勢と再生への課題
５　決算議会としての９月議会について

市 長
関 係 部 長

7 市 川 久 芳

１　「子育て環境の整備」とエアコン完備について
２　バイオマス発電施設立地の問題点について
３　人口２万人割れの飯山市の未来について
４　飯山市内に不足する高齢者介護施設について
５　駅前ホテルの実現性について
６　検証「足立市政８年間」について

市 長
副 市 長
関 係 部 長
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8 上 松 永 林
１　大聖寺池の整備について
２　足立市政について

市 長
関 係 部 長

9 渡辺 美智子

１　２９年度決算について
２　給食費補助について
３　介護慰労金の引き上げについて
４　公共交通とタクシー券支給について
５　移住定住について

市 長
関 係 部 長

10 飯 田 健 一

１　戸狩工業団地への木質バイオマス発電所誘致を白紙撤回
　　すべき
２　長野県立大学連携事業
３　観光と農業、もっとＰＲを

市 長
関 係 部 長

11 山 﨑 一 郎

１　市政の現状と対策について
２　飯山らしい教育について
３　少子高齢化の現状について
４　地域の魅力を活用する重要性について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 高 山 恒 夫

１　かがやく地域づくりについて
２　行財政改革について
３　公衆トイレ設置について
４　千曲荘の跡地利用について

市 長
関 係 部 長

13 西 澤 一 彦

１　飯山市第五次総合計画後期基本計画について
２　防災減災対策について
３　たくましさと郷土愛を育てる教育について
４　雇用ビジネス推進課事業について
５　平成２９年度普通会計決算について
６　平成２９年度水道事業会計決算について

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 久保田 幸治
１　各種事業計画と検証について
２　自然エネルギー、雪の利活用について
３　観光商品の充実を

市 長
関 係 部 長
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